

101 000 Franken für Sportlerinnen und Sportler

Sportpreise 15 Preise hat die Solothurner Regierung insgesamt gesprochen: Für herausragende sportliche Erfolge, für die Förderung von vielversprechenden Talenten und für langjährige Verdienste von Sportförderern.

Folgende vielversprechende Talente werden mit dem Sportförderpreis von 8000 Franken unterstützt: Yanick Binz, Attiswil (Mountainbike); Gina Gyger, Oensingen (Sportschiessen); Anna Haberthür, Hofstetten-Flüh (Leichtathletik); Nadia Häner, Nunningen (Eishockey); Sinisha Lüscher, Uerkheim (Schwimmen); Nick Meile, Wolfwil (Eishockey). Patrick Gutknecht, Solothurn, und Nicolas Fehlmann, Halten, (beide Kanu) erhalten zusammen einen Sportförderpreis von 10000 Franken.

Für herausragende Erfolge mit dem Sportpreis von je 7000 Franken ausgezeichnet werden: Carla Aeberhard, Rickenbach (Dressurreiten); Noah Bitterli, Egerkingen (Kunstturnen); Jan Lochbihler, Winden (Sportschiessen); Philipp Roth, Biberist (Schwimmen); Briar Schwalder-Hürlimann, Recherswil (Curling).

Und schliesslich für ihre Verdienste um den Sport als Trainer, Funktionäre oder Förderer werden mit dem Verdienstpreis von je 4000 Franken geehrt: Tino Ettore, Langendorf (Kunstturnen); Rolf Kaiser, Oensingen (Sportschiessen).

Der Kanton vergibt die Sportpreise seit 1985. Die dafür erforderlichen Gelder werden dem Swisslos-Sportfonds entnommen. (szr)